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■２０２３年 7 月某会計事務所様主催の出版記念講演会・参加者アンケート 

 

●太陽光発電事業・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 部員、社員の行動を変えようとしがちで「志」を伝えることができなかったと反省。「志」を見てもら

うように行動する。「志」に向いてもらうように行動する。特に上記の点が有意義でした。 

 

●無記名 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

仕事における「感謝」については良好な関係を築く上で必要な「ツール」にしてしまっていた自分に

気づきました。改めて、経営における「志」を見つめ直し、感謝と「感動」を生み出す社風を作り上

げたいと思いました。参加して本当に良かったです。ありがとうございました。 

 

●メーカー・常務・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

臥龍先生の貴重なご講話を聞けて大変勉強になりました。 ありがとうございました。人財 =従業員を

「宝」として考え、給与面など労働環境づくりに注力してきました。従業員には価値ある「宝」となる

様、自己研鑽を要求するのみでした。今後は「あり方」を示し、従業員の成長に支援していきたいと思

います。 

 

●産廃物リサイクル・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

「あり方」を決めることで自身に覚悟が生まれ、それに向かって成長できることがよく分かった。また 

それをすることで、必然的に自分自身の人としての成長をしていかなければ、何も成し遂げられないこ

とも学べた。 

 

●産廃物リサイクル・取締役・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

最近自分のやる気が低下していた中で初心に帰らせていただけました。社員一人一人がいきいきと働け

る会社を作るという気持ちを思い出して、❛会社の将来❜とそこで働く目指すべき社員像について皆で

語る時間を多く作りたいと宣言したくなるほど良かった講演でした。 ありがとうございました。 

 

●無記名 

１.今回の満足度／大変良かった 
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２.講演の感想 

新納君や桜井さんのプレゼンスピーチを眩しく見ていました。明日から一層のモチベーションになり

ました。私も年齢的には組織の上位の立場になります。後輩を育てるために、私たちの組織は人を育

てる環境や社風があるのかと思いました。組織として真剣に取り組む必要があると感じました。あり

がとうございました。 

 

●メーカー・女性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 新入社員や人と関わるのが苦手だった方の動画を拝見させていただき、目標が決まった時の人の変わ

る姿というのにとても感動しました。私も明日から人間力向上に努めたいと思いました。 

  

●メーカー・代表取締役・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 人を育てる経営者、会社に感動しました。 

  

●メーカー・専務・女性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 人と関わることが苦手な女の子の成長ぶりにはとても感動しました。一緒に働く先輩方の言葉の優し

さにも感動しました。こんなにも人を変えさせるもの、すばらしいですね。 

  

●メーカー・営業部長・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 社員、そして自分自身に志を持つことの大切さを学ばせていただきました。本当にありがとうござい

ました。 

 

●外食事業・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

先生から心温まる言葉で、 VTR も含めてたくさんの気付きをいただきました。ありがとうございま

した。 

 

●無記名 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

上から押さえつけていくことばかりではなく、自分自身で気づき考えられるようにしていかないと人
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は成長していくことができないと思いました。環境は大切だとも感じました。 

 

●無記名 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 人材を作るためには、まずは経営者の志、そしてその志を基礎として良い社風を作ることで人材が育

つことを学んだ。お話のスピードが早いが、それが却って集中力を生んでいると思った。理念・哲学

が大切だと思った。 

  

●生命保険会社・課長・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 ・厳愛、慈愛の話が大変参考になりました。チームメートを家族(子)として愛を持って接していきた

いです。 

 ・「視座を高めると課題が解決する」もその通りだと感じました。日々の業務に追われるのではなく、

目指すべき頂きが何か、チームのみんなに考えてもらえるよう、まず自らの考えをオープンに話し、

導いていきたいです。 

 

●生命保険会社・支社長・男性 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 私自身が指導者として、悩みながら取り組んでおりました。本日の臥龍先生のご講演で考えに整理が

つきました。 

  

●無記名 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 素晴らしい講演をありがとうございました。もっともっと聞きたい内容があったが時間が足りず残念

でした。また講演をする時は是非参加させていただきます。 

  

●無記名 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

 ・志 これからでも遅くないですね 立てます。 

・ 理念 しっかり社員に伝えていきます。 社風とします。 

・ ありがとうございました 

・ 各々の力 引き出せていないと反省しました 

  

●無記名 
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１.今回の満足度／良かった 

２.講演の感想 

「あり方」の重要さ、「志」の大切さを❛3年目❜ ❛新人❜の社員に教わった気がしました。自ら積

極的に考え、失敗も恐れず実行することが❛エンパワメント❜につながると感じました。又、常に自

己啓発を意識することが大切だと改めて感じました。自分自身改めて、❛あり方❜も考えてみようと

思います。又、人もやる気にさせる力、方法を学んでいきたいと思います。(社風を変えること！) 

 

●無記名 

１.今回の満足度／良かった 

２.講演の感想 

 人財育成の大切さを改めて学びました。 

  

●無記名 

１.今回の満足度／良かった 

２.講演の感想 

 人が志を高めることの力強さと大切さを再認識しました。自分の志が弱いと感じた。明日から社員に

もっと関心を持つべきと反省しました。 

  

●社会福祉法人・常務理事・女性 

１.今回の満足度／良かった 

２.講演の感想 

 「人材育成」「人財育成」の第一歩は強い「志」を持つことができるようになることだと思いました。 

新人社員の方達の話は参考になりました。新人の良きロールモデルとなるよう努めていきたいと思い

ました。講演会に参加させていただきありがとうございました。 

  

●無記名 

１.今回の満足度／大変良かった 

２.講演の感想 

❛志❜の大切さ、非常に重要なことと思いました。誰にでもダイヤモンドの輝きがある。自分自身も

引き出し、社員を引き出すことができるような社風を作り上げたい。 


